



2月はいわゆる「二八（にっぽち）」の月で、消費が落ち込む月だと言われています。セールとセールの谷間であるとか、そもそも日数が少ないのがその理由だといろいろ所説あるようですが…。

市では「広報ねやがわ」1月号でお知らせした、市独自の物価高騰対策である“世帯への現金給付”額を増額を約1万8,000円（一般的な家庭の場合）へ増額することを決定しました。年度末の節目に向けて出費が重なることに対して、少しでも市民の皆さん的生活に寄り添うことができればと考えています。

過去最大！1万人が集まった！ 市駅前の消防車大パレード！！

1月11日に、市サービスゲート前で消防出初式を行いました。この場所での開催は“初”にもかかわらず、おおむね1万人という、過去最大の来場者数を記録しました。ありがとうございます！

消防車両のパレードや、レスキュー隊の訓練パフォーマンスは大迫力で、子どもたちの歓声や驚きの顔などが見られました。「頼もしい消防士さん」の姿が思い出に残ったのではないでどうか。

とても寒い一日でしたが、大歓声を届けてくれた市民の皆さんに改めて感謝します！（伏見隆枚方市長=写真右=と私は。市民の方から提供いただきました。ありがとうございます。）



優勝旗を手にした学校は!? D-1グランプリ2025

昨年12月に、学校対抗ディベートマッチ「D-1グランプリ2025」が開催されました。3回目を迎えるこの大会に寄せて、枚方信用金庫から“深紅の優勝旗”を寄付していただきました。当日はこの優勝旗を手にするために、市立小学校・中学校の予選を勝ち抜いたチームによる決勝戦が行われました。

私がプレゼンターを務めた中学生の部では、市立第六中学校がグランプリに！初めての優勝旗を手にされました。



オープンまであと少し！ 「こども図書館+plus」

4月にオープン予定の「こども図書館+plus（プラス）」を視察し、子どもたちがワクワクするような「仕掛け」を少し体感してきました。

“洞窟”のような入口を抜けると、“夜空”があつたり、“草原”や“森”的広場があつたりと、子どもたちが冒険の世界に没入できます！さらに、一時預かりなど子育て支援機能や専門スタッフも配置予定で、学生たちには自習スペースも完備しています！

図書館“プラス”子どもたちの遊び場を融合させた、新しい時代の図書館の在り方を提案させていただきます。オープンまでもう少しお待ちくださいね！

